

**HOY
 EN EL
 DIARIO**

El choque de trenes que se viene en la derecha. A tres semanas del plazo fatal para la inscripción de candidatos, el Partido Republicano y Chile Vamos se encuentran en un limbo electoral. Hasta ahora -en medio de suspicacias mutuas- no hay conversaciones para cerrar la fase final de la plantilla. Mientras los primeros acusan que sus demandas no fueron consideradas, el bloque conformado por la UDI, RN y Evópoli teme que la tienda de Kast está incluso dispuesta a tirar el mantel. Págs. 10-11.

“Ya se han hecho suficientes autocriticas, es importante no caer en la auto-flagelancia”. Constanza Martínez, exdelegada metropolitana y candidata única para asumir la presidencia del Frente Amplio, reivindica el desempeño del nuevo partido, aunque asume un aprendizaje intenso en el poder. Págs. 20-21.

Contadoras al rescate de influencers. La preocupación que la fiscalización del SII le provocó a los creadores de contenido abrió un mercado impensado: el de profesionales que debieron explicarles, entre otras cosas, por qué ellos también debían pagar impuestos. Págs. 28-29.

Christian Little: el incendio que acecha al director de Conaf. El director ejecutivo de la institución ha sido hasta ahora inmune a las solicitudes de renuncia por su rol combatiendo los incendios de febrero pasado. Pero el cúmulo de antecedentes que dan cuenta de los errores y omisiones de la institución ya están abriendo grietas a su apoyo en el oficialismo. Págs. 34-36.

Carmen Romero: “Antes en Chile no existía ni siquiera infraestructura en las regiones para las artes, yo creo que se ha avanzado mucho”. La Directora Ejecutiva de Fundación Teatro a Mil detalla algunas claves de la próxima edición del Pase Festival y la incorporación a los adultos mayores. Además aquilata los principales desafíos de la actividad y su mirada de la gestión cultural del gobierno. Págs. 46-47.

Chile no cuenta con el 9: la falta de gol vuelve a complicar a la Selección. En la Copa América, como no sucedía desde 1917, la Roja no marcó anotaciones en la fase de grupos. Retoma una tendencia que ya había mostrado en las Eliminatorias, donde ha marcado apenas tres conquistas, pero que se había corregido en los primeros amistosos de la era Gareca. Expertos como Osvaldo Hurtado e Iván Zamorano analizan una de las causas: la carencia de un centrodelantero de nivel, que la Roja no tiene desde el retiro de Humberto Suazo. Pág. 54

